
 

 

  

 

国際ロータリー第2500地区第3分区 

Asahikawa　　 Morning 　　Rotary 　　Club 

旭川モーニング ロータリークラブ 会報 
ホーム ページ http://www.asahikawamrc.com/ 第回1256 例会 № 33 

6月の月間 テーマ  ロータリー親睦活動月間 令和2年６月11日（木）　7：30～8：30 
本日の例会プログラ
ム 次年度五大委員長活動方針 場所 アートホテルズ　2Fザ・ウエストルームI 

 
 

会長挨拶　宮永　憲一会長　　 

皆様おはようございます。 
本日も例会にご参集いただきましてありがとうございます。 
6月は「ロータリー親睦活動月間」となっております、これは、レクリエーショ
ンや職業で同じ関心を持つロータリアン同士の国際的な親睦と親善の重要性を

認識し、親睦活動への参加を促し、親睦活動プログラムへの理解を促すための

月間であります。RI理事会は、プロジェクト、活動、行事を通じてこの月間を
祝いロータリーにおける会員同士の友情、友愛をはぐくむための親睦活動を推

進することが奨励されています。 
ロータリーには「親睦活動グループ」があるのをご存知でしょうか？ 
ロータリー親睦活動グループとは、共通の趣味、関心、スポーツ、職業を土台

としたロータリーメンバーの集まりです。世界で64のグループが設立されてお
り、その分野は、テニス、ワイン、マラソン、料理、スキューバダイビング、自転車、ジャズ、など多岐に渡り 
多くのグループは国際大会に参加し仲間と親睦を深めています、中には奉仕活動を行っている例もあります。 
また、親睦活動グループには、ロータリアン、ロータリアンの家族、ロータリープログラムの参加者や学友なら どな
たでも参加できます。関心のあるグループを見つけたら、ロータリー活動名簿を参考に、グループに直接連絡を取っ

てみてはいかがでしょうか。以前から我々ロータリーの原点は『親睦と奉仕』だと言われております。 
当クラブでも本来でしたら、創立記念感謝の夕べ例会を開催し今年度を締めくくりながら親睦をより一層図れると期

待しておりましたが、現在の状況を踏まえて非常に残念ですが中止とさせていただきました。何卒ご理解賜りますよ

うお願い申し上げます。では、本日もよろしくお願い致します。 

 

第１２５６回例会 会務報告　大久保　昌宣幹事 
 
１．ＲＩ第２５００地区ガバナー事務所より、『道北・道東の各医師会・歯科医師会へのフェー
　　スシールド　　寄付報告記事』収受。 

 

２０１９～２０２０年度　財団寄付 
ポールハリスフェローの認証 
 
飯塚　達夫会員　坂本　信一会員 
 
ポール・ハリス・フェローとは、ロータリー財団に1,000米ドル
以上の寄付をした人、または名義人を称える認証です。 
ポール・ハリス・フェローの認証は、1957年、当時唯一の財団
プログラムであり、国際親善奨学金の前身となった「Rotary 
Foundation Fellowships for Advanced Study（高等教育のための
ロータリー財団フェローシップ）」への寄付に対する謝意を示
し、さらなる支援を向上させるために設立されました。  
 

 
 
 



 
 
　　次年度五大委員長活動方針 
 

クラブ管理運営委員会　井上　雄樹委員長 
例会運営委員会　　　　小柳　裕子委員長 
親睦委員会　　　　　　桑原　義彦委員長　 
　　　　　　　　委員　飛弾野　正幸会員　嵯城　俊明会員　高見　一典会員 
　　　　　　　　　　　大久保　昌宣会員　谷地元　憲次会員 
２０２０－２１年度国際ロータリーのホルガー・クナーク会長のテーマは「ロータリーは機
会の扉を開く」です。このテーマは、ロータリアンがリーダーシップを強化する機会をつく
り、奉仕の理念を行動へと移し、支援を必要とする人びとの生活を向上する活動を行うよう
ロータリアンを喚起しています。 
　新型コロナウィルス感染症の影響により、ロータリークラブのあり方も大きな変容が求め
られることになります。ウィズコロナ、アフターコロナの時代に合わせて、我々ロータリア

ンがリーダーシップを強化する機会をつくることがクラブに求められます。会員相互が助け合い、高めあっていける
よう、また新たな会員を迎えることができるよう魅力あるクラブを作っていきましょう。 

 

会員組織委員会　宮永　憲一委員長 
会員組織委員長を拝命いたしました宮永でございます。一年間よろしくお願い致します。 
会員組織委員会は、会員増強委員会、会員研修員会で構成され、組織委員会の三原則 
（会員増強、会員の強化、退会者の防止）を実施する委員会です。 
クラブ会員研修を通じ、より深くロータリーを学ぶことにより、自信をもって新会員を勧誘
することができ、又、共にロータリーを語ることにより相互間の理解を深め、 
ロータリー活動を楽しむことで退会防止に繋がり、会員組織委員会が活発に活動することに
より５年後には大きく『ランクアップ』すると確信し最善の努力をしていきたいと思いま
す。 
では、ご紹介いたします。 
会員増強委員長　大久保昌宜会員 

　　　　　　　　　　　会員研修委員長　石川千賀男会員 
　　　　　　　　　　　　　　　　 委 員　小柳　裕子会員 
　　　　　　　　　　　何卒ご協力いただけますようお願い致します、　 

 

広報･ＩＴ委員会活動方針　河﨑　髙麗男委員長 
　　　　　　　　委　員　伊藤　吉洋会員　宮永　憲一会員　朝倉　直博会員　　 
広報IT委員会の役割は、効果的な広報や会報など公共イメージの向上を目指すことでロータ
リーの使命遂行に重要であるという認識を持ってロータリーを一般の人々に紹介し、ロータ
リーへの理解と認知度を深める事が必要と考える。 
効果的な広報を行うことによって、ロータリーが真のニーズに取り組む、信頼できる組織で
あると地域社会に知らせることができると考える。 
ロータリークラブについて好ましい公共イメージが生まれれば、クラブ会員が積極的に活動
しようとする意欲が高まるとともに、会員見込者も入会を熱心に希望するようになるのでは
ないかと考える。 

1.ホームページの運営システムを確立し、地域社会への情報発信源とする。 
2.クラブ活動情報（会報）を地域及び一般社会に発信する。 
3.クラブ会員へロータリー友の情報を発信しクラブ活動の円滑化を図りロータリアン以外の卓話者にロータリーの友
　を進呈。地域社会へのロータリークラブ奉仕活動を広報するため、旭川市の図書館にロータリーの友を寄贈する。 
4.広報モニュメント修復プロジェクト創立15周年を記念して全市民に呼び掛ける広報モニュメントを修復し市民への
　ロータリークラブの活動公共性イメージ向上につなげていく。 
5.ロータリーショウケース・ロータリーボイス・ラーニングセンターなどの利用推進を図る。 

 

ロータリー財団・米山推進委員会　竹村　陽子委員長 
ロータリー財団委員会　　　　　　伊藤　吉洋委員長 
米山記念奨学会委員会　　　　　　安井　裕子委員長 
日本ロータリー独自の国際奨学事業である米山記念奨学会も 
国際ロータリーのロータリー財団も、すべては世界平和に不可欠な 
世界理解と親善を目的とした奉仕活動です。 
ロータリー財団においては、人道的ニーズや課題を反映した「６つの重点分野」のためのグ
ローバル補助金を。 
そして平和および紛争解決の分野におけるリーダー支援育成の為の 
奨学金「ロータリー平和フェローシップ」をプログラムしました。 

また米山梅吉氏の名前を冠している米山記念奨学会も、日本と世界を結ぶ架け橋となる人材育成事業です。 
これらの奉仕活動は、ロータリアン一人ひとりの善意の寄付により可能となります。世界の実情をご理解いただき、
今年度も出来得る限りのご支援を賜りますようお願い致します。 

 
 



 
 

奉仕プロジェクト委員会　武田　昭宏委員長 
職業奉仕委員会　　　　　朝倉　直博委員長 
　　　　　　　　委　員　石川　千賀男会員 
社会奉仕委員会　　　　　宮永　憲一委員長 
国際奉仕委員会　　　　　竹澤　元男委員長 
　　　　　　　　委　員　大久保　昌宣会員 
青少年奉仕委員会　　　　竹村　陽一委員長 
　　　　　　　　委　員　高見　一典会員 
四委員会の内、若くてバイタリティにみちあふれている浅倉君（職業奉仕）竹村洋一（青
少年）5年連続国際奉仕委員会の竹澤さん　前年度会長宮永さん急遽の社会奉仕委員長と
いずれも層の厚さが次年度の木村会長がいかに奉仕プロジェクトに対して期待性をもって
いるか伺われます。 
四つの委員会が計画をしたプロジェクト内容の現状を調査し新型コロナウイルス感染拡大

の長期化を受けて、市民を巻き込んだ対外的、対内的のプロジェクトを委員会として考えていましたが、基本的事業
計画から縮小しましたが、四委員会が勇気と情熱をもって、委員会としての役割の実行を評価しながら事業計画を進
め又長期に継続できる奉仕活動の基礎を築く委員会活動のあり方を検討し、提案提言をしていきます。 
２５００？を松田ガバナー地区テーマ「ランクアップする」５年後のクラブのために計画し新会員の増強とともに高
めていく木村次期会長もこれを受けてより強固な絆を築き、元気で活気のある例会としたいとの方針で進めていくと
の事です。現状を見極めながら活動を支援していきたいと考えています。 
委員会の皆様の事業への参加・御協力をよろしくお願い致します。 

 
 
 

委員会報告　 
 
社会奉仕委員会　小柳　裕子委員長 
MRCの継続事業として、いのちの電話に１万円の協力と言うことで今年も新聞に掲載され
ました,それに対してのお礼のお手紙を頂きました。 
春のゴミ捨のポイ捨て禁止運動がコロナで中止になりました、ボランティア塗装で今年は動
物園の遊具の塗装を計画してましたがそれも中止になりました事をご報告致します。 

 
 
 

出席報告　河﨑　高麗男例会運営委員長 
 
＊ 本日の出席 第1256 回 例会 総 　 員　 23名 

　　　　　　6月11日 出  　席 　　　　　18名　　　出 席 率 　78.26 ％ 
＊ ビジター　 ございません  
＊ ゲスト　 ございません  
＊ メークアップ ございません  

 

 
 
 

ニコニコボックス　桑原　義彦親睦委員長 
 
林　雅美会員 
先週はバースデープレゼントありがとうございました。 
 
 
 
ニコニコBOX　6月１１日　累計　252,000円 

 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 

 
　次年度SAA　飯塚　達夫会場監督 

　 

 
 
 

 

 


